

JZ Heubach II arbeitet sich nach oben

Die zweite Herrenmannschaft des Judozentrums Heubach steht nach dem zweiten Ligakampftag auf Platz drei der Tabelle. Am vergangenen Sonntag fand der zweite Kampftag der Landesliga Nord in Herrenberg statt. Die Mannschaft hatte drei Begegnungen auszutragen. In der ersten Begegnung stand man sich Sontheim/Heilbronn gegenüber. Julien Dittbrenner (bis 60 kg) musste sich nach guter Leistung seinem Gegenüber geschlagen geben. Henning Necker (über 100 kg) konnte gegen einen bundesligaerfahrenen Kämpfer den ersten Punkt durch einen vorzeitigen Sieg für die Heubacher einfahren. Frederick Schubert (bis 73 kg) stand keinem Gegner gegenüber und sicherte somit den zweiten Punkt. Peter Klotzbücher (bis 66 kg) stand sich ebenfalls einem Bundesligakämpfer gegenüber. Auch dieser Punkt ging an das Judozentrum. Sven Koch (bis 90 kg) konnte dann mit einem Sieg den vorzeitigen Gewinn der Begegnung besiegeln. Bei einem Zwischenstand von 4:1 musste Rüdiger Nierescher in der Klasse bis 100 kg auf die Matte. Aufgrund seines wesentlich geringeren Kampfgewichts ging dieser Kampf an die Sontheimer. Simeon Schmid (bis 81 kg) konnte dann den letzten Sieg einfahren. Am Ende siegten die Rosensteiner deutlich mit 5:2

In der zweiten Begegnung stand der dem JZ Heubach das Team aus Leinfelden gegenüber. Julien Dittbrenner (bis 60 kg) musste leider auch diesen Kampf seinem Gegner überlassen. Henning Necker (über 100 kg) konnte den Ausgleich nicht herstellen. Bei einem Zwischenstand von 0:2 fuhr Frederick Schubert (bis 73 kg) den ersten Punkt für die Heubacher ein. In der nächsten Begegnung erzwang der Abiturient Peter Klotzbücher (bis 66 kg) erzwang mit sehr guter Leistung den Ausgleich für die Heubacher. Sven Koch (bis 90 kg) konnte dann die 3:2 Führung für das Heubacher Team herstellen. Rüdiger Nierescher (bis 100 kg) musste wieder in der 100 kg-Klasse in die Bresche springen und kassierte wiederum eine Niederlage, so dass es bei einem 3:3 auf den letzten Kampf ankam. Simeon Schmid, der mit seinen 73,6 kg in der Klasse bis 81 kg antrat zeigte eine taktische Meisterleistung. Nach einem sehr starken Kampf über die komplette Kampfzeit konnte er letztendlich mit seinem Sieg den 4:3 Endstand sichern.

Die dritte Begegnung wurde gegen die Hoffelder bestritten. Julien Dittbrenner (bis 60kg) stand keinem Gegner gegenüber und holte den ersten Punkt in dieser Begegnung. Henning Necker (über 100 kg) baute die Führung auf 2:0 aus. Auch Frank Simon (bis 73 kg) konnte siegreich die Matte verlassen. Peter Klotzbücher (bis 66 kg) holte kampfflos den vierten Punkt für das Judozentrum. Sven Koch (bis 90 kg) musste nach wenigen Sekunden wegen einer Verletzung seinen Kampf aufgeben. Simeon Schmid musste diesmal in der 100 kg-Klasse ran. Trotz guter Leistung musste er sich seinem physisch überlegenem Gegner geschlagen geben. Am Ende gewannen die Heubacher mit 5:2.

Die Mannschaft zeigte am zweiten Kampftag eine sehr starke Leistung mit der Betreuer Sven Koch mehr als zufrieden war.

Der dritte und letzte Kampftag findet am Sonnabend, den 27.05.2006 um 15:00 in der neuen Sporthalle in Heubach statt. Das Team des Judozentrums wird als Tabellendritter gegen die den Tabellenersten aus Esslingen und gegen den Tabellenzweiten aus Fellbach antreten. Der Eintritt für diesen Leckerbissen des Judosports ist frei.